

¡LO QUE HAY QUE OIR...!

Teniente General Sáenz de Santa María: "La Guardia Civil pondrá todo su esfuerzo, todo su espíritu de sacrificio en lograr la erradicación de esa banda de asesinos criminales de ETA, aunque en el camino tengamos que dejar algunos de nuestros mejores hombres."

Manuel Sevilla: "Cuenca es la sangría permanente: sangría de su agua, de su ser, de su gente. De ello se beneficia España, que no corresponde."

José María Bris: "No estoy dispuesto a entregar la Diputación de Guadalajara y los ayuntamientos al PSOE. Para ello, es inexcusable la continuidad de los pactos con AP."

Javier Martín del Burgo: "Si la candidatura municipal

es atractiva, podríamos obtener de nuevo la mayoría de los municipios de la provincia de Ciudad Real!"

Rafael Pérez Escolar: "A nadie se le oculta que si el PSOE —que ya controla los poderes Legislativo y Ejecutivo, e indirectamente el Judicial— obtuviera también preeminencia en los ayuntamientos, se habría perdido en España no solo la capacidad de crítica, sino cualquier medio para contrarrestar un poder tan exorbitante."

Francisco Nieva: "En los veranos, nunca se es tan feliz como se pensaba ser."

José Bono: "En Castilla-La Mancha ha sido acogida muy favorablemente la permanencia de Carlos Romero en el Ministerio de Agricultura."

"BOINA" PARA LOS EMPRESARIOS DE PUERTOLLANO

Esta semana echamos nuestra "boina" al aire por la gallarda actitud de los empresarios de Puertollano. Como otros tantos grupos y ciudadanos en la España de hoy, se han visto negativamente discriminados por las autoridades. En este mismo número, encontrarán ustedes una información cronológica y analítica de las gestiones y acciones llevadas a cabo por la Federación Empresarial Puertollanense. Cuando el miedo, los intereses coyunturales, la comodidad y el egoísmo están encogiendo a los ciudadanos y esterilizando a las or-

ganizaciones sociales de nuestro país, reconforta comprobar cómo estos trabajadores de sus pequeñas y medianas empresas "dan la cara", se plantan en medio del asfalto y, al final, hacen lo que hay que hacer en un Estado que se llama democrático y de Derecho: acudir al juez en demanda de justicia. Y si la justicia es equidad, los empresarios ya han ganado el pleito porque no hubo en absoluto equidad en un director provincial que además, tomó las de Villadiego, cuando pintaban bastos.

SI NO LO VEO NO LO CREO

(Alberto Pérez Ferrer, secretario de organización del PSPV — PSOE, diario "Información" (Alicante), página 6 viernes 25 de julio de 1986)

"A PARTIR DE AHORA, EL CARNET DEL PSOE SE VA A CONVERTIR EN UNA CARGA"

BUEN "RECIBIMIENTO" A ENRIQUE SIMARRO EN ALICANTE

Hace unos días, nuestro paisano **Enrique Simarro**, tomó posesión del cargo de Secretario General del Gobierno Civil de Alicante. Perteneciente al cuerpo, a extinguir, de funcionarios técnicos de la AISS, el nombramiento representa un indudable y merecido ascenso, por el que lo felicitamos. **Enrique Simarro** pertenece a la misma promoción de licenciados en Derecho, por la Universidad de Sevilla, que **Felipe González**, "pero no pertenezco al PSOE", declaró a DESPERTAR hace unos días.

(También ha cambiado de provincia el, hasta ahora, Secretario General del Gobierno Civil de Ciudad Real. Ha sido destinado a Guadalajara, a idéntico cargo. Deseamos suerte a **Fernando Ortiz**, quien sin duda se la ganará por sus acreditadas dotes de competencia y dedicación.)

En Alicante, **Enrique Simarro** ha sido "recibido" con el escándalo de la adjudicación de administraciones de lotería a parientes y miembros del PSOE. **Simarro** va a tener que lidiar un difícil "toro" que no le corresponde, salido de los chiqueros socialistas de la ética y la honradez de cien años de clandestinidad y cuatro de Gobierno.

"Uva Airen"

"POLICIAS Y LADRONES"

Sucedió hace algún tiempo en Madrid. Almuerzo político con Jesús Aizpún e Hipólito Gómez de las Rocas. Restaurante próximo al Congreso de los Diputados.

La embajada manchega pretendía conocer las interioridades, ilusiones y servidumbres de los pequeños partidos regionales. La conversación se prolongó en una animada sobremesa. Paco, un empresario de Pozuelo de Calatrava, no intervino en todo el tiempo: oía, veía, callaba y "amarraba". Cuando algún asistente comenzaba su segundo café, Paco tomó la palabra mientras una cierta expectación se apoderaba de los con-

tertulios. "Todo eso que vosotros decís no tiene arreglo mientras los 'policías' avisan a los 'ladrones.'" Ante la sorpresa general, Paco, parsimoniosamente, aclaró: "En mi tierra, los lunes va el inspector del seguro de desempleo. Acuden los parados, le hacen el control y les dice: 'Hasta el lunes que viene'. Inmediatamente de cumplido el trámite, cada uno coge su "bici" y se va al tajo, bien sea el campo o una chapuza de albañil. Así no hay arreglo posible. En ningún país que funcione, los "policías" avisan a los "ladrones", dicho sea de esto con todos los respetos."